

# Boric reafirma su rechazo al ataque norteamericano

Se había expresado por "X" y ayer declaró que "los principios nunca son apresurados".

Cuando el último sábado ya de noche en Chile se supo que Estados Unidos había bombardeado instalaciones atómicas de Siria, el Presidente Gabriel Boric rechazó por "X" la incursión aérea norteamericana.

"Estados Unidos anuncia que acaba de bombardear centrales nucleares en

Irán. Atacar centrales nucleares está prohibido por el derecho internacional. Chile condena este ataque de EEUU... Defenderemos el respeto al derecho internacional humanitario en todas las instancias. Tener poder no autoriza a utilizarlo vulnerando las reglas que como humanidad nos hemos dado. Aunque seas Estados Unidos. Exigimos y necesitamos paz", escribió el Presidente hace tres días.

Y ayer volvió a abordar, de manera presencial pero brevemente, el asunto.

"Los principios nunca



El Presidente dijo que "exigimos y necesitamos paz"./AGENCIAUNO

son apresurados", respondió a los periodistas en La Moneda, respaldando lo que expresó antes por redes sociales y rechazando críticas opositoras en tal sentido.

El canciller Alberto van

Klaveren declaró que "el Presidente dispuso de los mismos antecedentes que otros gobernantes (para expresarse)... Creo que la reacción del Presidente fue natural y coincidente con la las de otros jefes de Es-

tado y de Gobierno... Vivimos tiempos distintos a los tradicionales, y los jefes de Estado y de Gobierno se expresan directamente. Basta revisar las redes sociales para darse cuenta de eso".

Parlamentarios de Chile Vamos solicitaron una sesión especial de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja para abordar los dichos presidenciales.

Y diputados de la UDI presionan para que el mandatario no participe como invitado en la Cumbre de los líderes BRICS del 6 y 7 de julio en Río de Janeiro, grupo que empezó en 2019 con Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, y en el que hoy son miembros titulares Irán, Egipto, EAU, Indonesia y Etiopía.